

NOTA DE PRENSA

La Asociación Granadina de Mujeres Empresarias e HispaColex firman un convenio de colaboración.

La presidenta de AGME, Conchi González Insúa y el director de HispaColex Servicios Jurídicos, Javier López y García de la Serrana, han firmado el pasado día 10 de septiembre, **un convenio de colaboración destinado a atender las demandas de asesoramiento jurídico de las empresas miembros de AGME**. Con la firma de este convenio, HispaColex pone a disposición de las mujeres empresarias miembros de dicha asociación, un servicio integral que les permite tener cubiertas sus necesidades de asesoramiento jurídico en cualquier materia, apostando de esta forma por la consolidación de las empresas granadinas involucrándose en las necesidades de las mismas ante la situación de crisis actual.

HispaColex Servicios Jurídicos lleva veinte años prestando asesoramiento jurídico a distintas empresas y asociaciones de Granada, basando su filosofía de trabajo en tres importantes aspectos como son el **equipo, la rapidez y la transparencia**, pues dispone de más de 40 profesionales especialistas en todas las materias, ofrece un trato rápido y directo al cliente con un compromiso de respuesta inmediato, así como una transparencia absoluta mediante la posibilidad del acceso on-line a todas las actuaciones realizadas. El principal objetivo de este convenio es estar cerca de la empresa, evitando que la misma opte por autoasesorarse ante la lentitud o el coste de un asesoramiento externo.

Granada, 11 de septiembre de 2012